
6/23にホテルアゴーラリージェン
シー堺にて業績発表会＆懇親会を
行いました。コロナ禍は中止してい
たので、４年ぶりの開催となりまし
た。大人数で食事やお酒を楽しむ
のが久しぶりで、楽しかったです
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やまびこ

業績発表会＆懇親会

SDGsのインタビュー動画掲載！

先日、栃木に行った際に新幹線『やまび
こ』に乗車しました。東北新幹線に乗車し
たのが初めてだったので、テンションが上
がりました。この他に『なすの』という新幹
線もあるらしく、名前が可愛いなと気になり
ました(*‘ω‘ *)次行った際に、乗ってみたい
と思います。

リコージャパン㈱さんのサイトに、弊
社のインタビュー動画が掲載されまし
た！

SDGsの取り組みやDX導入などにつ
いて話しています。お時間のある際に
是非視聴してみてください。
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